
為桜学園 光プロジェクト 難関大学支援「第３回学習方法講演会 国語」 

○ 実施日 令和元年 12月 12日（木） 15:00～16:30 

○ 講 師 風佳 幸也 先生（水戸駿優予備学校） 

○ 参加生徒 １３８名（２年：文型生徒１２０名 理型生徒１８名 ） 

○ 実施場所 下妻一高 視聴覚教室 

 

  毎年恒例の「学習方法講演会」ですが，今年度の第３回（国語）は，水戸駿優予備学校から風佳

幸也先生にお越しいただき，12月 12日（木）の 15:00から実施されました 

今回は２学年の文型生徒全員と 2学年の理型生徒の希望者を対象として，138名の生徒に講

演していただきました。風佳先生の講演会は小論文も含めて本校では 4回目となります。ソフト

な語り口でわかりやすく，かつ鋭い論点が満載の講義は，毎回参加した生徒から好評で高い支持

を得ています。 

最初に大学別に国語の出題状況を解説していただき，その後は漢文・現代文・古文の順に，そ

れぞれの問題の捉え方や攻略法をわかりやすく講義していただきました。東大の入試問題をサン

プル問題として用いて，その解法のプロセスや具体的なポイントを詳解していただきました。ま

た，国語の学習方法全般についての提言もしていただきました。当初は古文を中心に講演してい

ただく予定でしたが，現代文での生徒の反応が良かったために，先生も熱のこもった講義へと発

展していきました。最後は予定時間をオーバーするほど質量ともに充実した講演会となりまし

た。 

90分間という短い時間でしたが，参加者諸君がこの機会に得た刺激をこれからの学習活動につ

なげてくれることを期待したいと思います。風佳先生，改めてありがとうございました。 

 



 

【アンケート結果】（全１３８名） 

１ 今回の学習方法講演会は役に立った。  

①  たいへんそう思う･･･９３名     ② そう思う  ･･･３６名 

②  どちらでもない  ･･･５名     ④ そうは思わない･･･３名 

⑤  全くそうは思わない･･･１名 

２ 国語の学習方法を探るためのヒントになった。 

①  たいへんそう思う･･･８７名     ② そう思う  ･･･３９名 

②  どちらでもない  ･･･５名     ④ そうは思わない･･･６名 

⑤  全くそうは思わない･･･１名 

３ 国語が好きになった。 

①  たいへんそう思う･･･２７名     ② そう思う  ･･･７５名 

③  どちらでもない ･･･３５名     ④ そうは思わない･･･１名 

４ 大学入試受験に対する意欲が高まった。 

①  たいへんそう思う･･･６６名     ② そう思う  ･･･６６名 

②  どちらでもない  ･･･５名     ④ そうは思わない･･･１名 

 

５ 他の教科についても，同様の講義があれば受講したいと思う。 

①  たいへんそう思う･･･７１名     ② そう思う  ･･･５３名 

②  どちらでもない ･･･１０名     ④ そうは思わない･･･４名 

  


